

de saber que lo que hace no tiene ningún objetivo propio, solamente el derivado del bienestar común de sus vecinos. Para él este año es crucial para comenzar a caminar en pro de las siguientes décadas y sueña con que Ciudad Real tenga dentro de no más de diez años alrededor de 100.000 habitantes con viviendas de calidad, servicios óptimos y un nivel de vida inmejorable con todas las garantías posibles.

Hasta la fecha, piensa que el trabajo que ha desarrollado el **Equipo de Gobierno** que dirige está en esa línea y que su esfuerzo está mereciendo la pena. Junto con ellos todos los ciudadanos y los integrantes del **Ayuntamiento de Ciudad Real** tienen una responsabilidad sobre su propio futuro.

Ciudad Real Municipal: ¿Cómo ve el desarrollo de Ciudad Real en comparación con otras ciudades del país?.

Francisco Gil-Ortega: Creo que Ciudad Real es la ciudad con mayor iniciativa de Castilla-La Mancha y eso sin tener tanto apoyo institucional como tienen otras. Hemos aprendido a vivir un poco solos y a defendernos, tenemos nuestra propia estrategia de futuro para seguir adelante. A nivel nacional conozco bien las grandes capitales y se que Ciudad Real está de moda.

C. R. M: ¿Cuáles son las razones que le llevan a pensar que Ciudad Real se toma en cuenta?.

F. G: Los inversores, los promotores y empresarios en general empiezan a pensar ya en Ciudad Real. Se empieza a pensar como una ciudad moderna y de futuro y gracias a la labor de todos. Pero no solo eso. Tenemos condiciones que no tienen otras ciudades como por ejemplo la seguridad. Considero que Ciudad Real es una localidad segura y eso hay que agradecerlo tanto a la Policía Nacional como a la Municipal. Además tenemos pocos conflictos laborales, la paz social en nuestras empresas es una de nuestras grandes bondades. Día a día vamos viendo que hay una verdadera ansiedad por invertir aquí y los datos lo demuestran ya que aumentan progresivamente el número de licencias para construir.

C. R. M: El interés por sus ciudadanos no solo se centra en que éstos tengan viviendas de calidad y en número suficiente, ¿cómo se está mejorando la calidad de vida de los mismos?.

F. G: Nosotros lo hemos tenido muy claro siempre por eso queremos para Ciudad Real las mejores infraestructuras. Estamos empezando por el mejor hospital de Castilla-La Mancha que está en construcción y que se inició con el gobierno



del Partido Popular. También las autovías y autopistas que convertirán esta ciudad en un verdadero cruce de caminos. Y también con la promoción de distintos parques y polígonos industriales que en un futuro no muy lejano serán capaces de albergar todas las iniciativas privadas que se produzcan en Ciudad Real.

C. R. M: ¿Ese es uno de los principales problemas de la capital?, ¿cómo se está subsanando la falta de suelo industrial?.

F. G: La verdad es que el **Ayuntamiento** puede hacer parques industriales pero eso también tiene que corresponder a la iniciativa privada. Tal efecto no se ha producido en Ciudad Real y por eso pensamos que teníamos que ser nosotros los que iniciaran el camino. La primera iniciativa ha sido el Parque Industrial Avanzado que prácticamente está completamente ocupado y en breve comenzará el planeamiento del nuevo polígono industrial en la carretera de Carrión (SEPES) llegando así al 1.200.000 metros cuadrados.

Se empieza a pensar en Ciudad Real como una ciudad moderna y de futuro, gracias a la labor de todos los ciudadanos

C. R. M: ¿Qué papel juegan proyectos como el Aeropuerto o El Reino de Don Quijote?.

F. G: Indudablemente un papel importantísimo. Para la capital estas dos grandes empresas están suponiendo un avance muy grande de cuyos beneficios próximos aún no somos del todo conscientes por su importancia.

C. R. M: ¿Cuántos más proyectos se han considerado el "sueño de un alcalde", concretamente el de Ciudad Real?.

F. G: Uno en especial. Lo que hemos venido a llamar "la playa del Vicario", algo en lo que personalmente tengo mucha ilusión porque creo que es algo posible que no podemos desaprove-